

Le Venezuela demandera l'extradition aux États-Unis du chef de file de l'invasion



Caracas, 7 mai (RHC)- Le gouvernement du Venezuela demandera l'extradition aux États-Unis du mercenaire d'origine canadienne, Jordan Goudreau, chef de file de la tentative avortée d'invasion de dimanche dernier.

Au cours d'une conférence de presse, le président vénézuélien Nicolás Maduro, depuis le palais présidentiel de Miraflores, a fait savoir que le sous-traitant a avoué et qu'il s'est attribué la responsabilité de la dite Opération Gedeón, ayant pour but de semer le chaos dans le pays afin de capturer Maduro et de l'assassiner ultérieurement.

Le chef d'état vénézuélien a relevé que les protocoles nécessaires sont appliqués maintenant pour qu'il soit extradé aux États-Unis où –a-t-il dit- il espère qu'il sera jugé.

Il a signalé que l'ex-militaire étasunien est le dirigeant de l'entreprise de sécurité militaire Silvercorp et qu'il a travaillé durant des années avec le président nord-américain, Donald Trump et qu'il a été nommé par le département d'état chef de sécurité pour le concert qu'a organisé l'opposant Juan Guaidó, à Cucutá, en Colombie, pour déguiser une première tentative d'invasion en 2019.

Par ailleurs, au cours d'une autre conférence de presse, Nicolás Maduro a dénoncé le fait qu'un des États-Uniens arrêtés a déclaré que l'objectif de l'incursion était de l'enlever et de l'emmener à Washington.

Le chef d'état vénézuélien a montré une vidéo avec le témoignage de l'Étatsunien Luke Alexander Denman, qui a assuré qu'on lui a confié la mission d'entraîner trois groupes en Colombie, d'aller avec eux au Venezuela, de mettre le siège à Caracas, la capitale et d'assurer un aéroport pour poursuivre le plan.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/222045-le-venezuela-demandera-lextradition-aux-etats-unis-du-chef-de-file-de-linvasion>



Radio Habana Cuba